

*Ce qui me rend heureuse, c'est de pouvoir assister à un regard qui s'illumine : le regard d'un enfant devant son premier arbre de Noël, le regard d'une personne qui voit la mer depuis la première fois, le regard d'un ami qui vient d'obtenir ce qui lui tenait tant à coeur, le regard de l'homme qui m'aime lorsqu'il pose ses yeux sur moi. Pouvoir capter ce petit instant où personne ne ment plus, pouvoir partager le même regard, poser ses yeux sur le même spectacle, regarder dans la même direction, tout ça c'est finalement s'aimer. Alors ce qui me rend heureuse chaque jour, c'est de pouvoir aimer et d'être aimée en retour grâce à tous ces regards merveilleux et vrais.*

*Raphaëlle*

*20 ans*

*Massy*